

Joanne Kathleen Rowling

La cenicienta de papel

► Para Navidad se espera la quinta entrega literaria de Harry Potter, historia que llevó a la fama a esta escritora.

Es la increíble historia de una mujer sola, arruinada y al borde de la depresión, que se convirtió en escritora millonaria: del fracaso al triunfo, el itinerario personal y literario de la creadora de Harry Potter, la escritora británica Joanne Kathleen Rowling, es digno de una novela.

A los 37 años de edad, J.K. Rowling es una mujer feliz: escritora de éxito, poseedora de una gran fortuna, se casó en segundas nupcias a fines del año pasado con el médico Neil Murray, de 31 años, de quien espera un hijo.

Sus admiradores esperan impacientes el quinto volumen de la saga, "Harry Potter y la Orden del Fénix", que empezó a escribir hace dos años y que podría ser publicado en la próxima Navidad.

Respecto a la tardanza de esta nueva entrega, las malas lenguas

evocan una falta de inspiración que atribuyen a la vida mundana de la escritora, al amparo ahora de victoriosos.

Con ventas estimadas en unos 74 millones de dólares en 2001, J.K. Rowling puso punto final definitivamente a los años de escusez, cuando distrajo el infarto restando en una mesa de un café de Edimburgo las aventuras de un huérfano con poderes mágicos.

Totalmente desconocida hace sólo seis años, es hoy celebre y sus personajes Harry Potter, Ron Weasley, Hermione Granger se han convertido en poco tiempo en casi mitos.

Y el fenómeno literario se transformó, lógicamente, en fenómeno cinematográfico: el primer largometraje, "Harry Potter y la piedra filosofal", estrenada en noviembre de 2001, es hasta ahora la segunda

película más rentable de la historia del cine, después de "Titanic".

La adaptación cinematográfica del segundo tomo de la saga, "Harry Potter y la cámara de los secretos" y su cortejo de productos derivados, aumentarán aún más su fortuna ya cuantiosa.

Un éxito increíble para esta muchacha que, después de obtener una licencia en francés, sólo logró ser contratada en pequeños trabajos precarios. En 1990, la muerte de su madre la llevó a cambiar de vida. Se fue a Portugal, donde enseñó inglés y se casó con un periodista, con quien tuvo una hija, Jessica.

Pero el matrimonio fracasó y Rowling volvió a Gran Bretaña, instalándose en Edimburgo donde, a falta de empleo fijo, vivió de las subvenciones familiares, educando sola a su hija y bordeando la de-



RICA Y FAMOSA.- Hace seis años J.K. Rowling era una desconocida y escribía solitaria en un café las aventuras de un niño huérfano con poderes mágicos.

presión.

En un café en el que se refugaba para huir de su frío departamento, redactó las primeras aventuras de Harry Potter. Le llevó cinco años terminar el primer libro y dos para lograr que se lo publicaran.

Siguieron tres tomos más, varios

premios literarios y más de 120 millones de ejemplares vendidos; J.K. Rowling entró en el panteón de los autores más leídos del planeta.

Rica y aplaudida, J.K. Rowling ignora las críticas que se le hacen de someterse a las exigencias del marketing.

La cenicienta de papel [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La cenicienta de papel [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)